



**C'est nouveau ! Le club a désormais son site internet.
Profitez-en avec ce QR code :**



NOVEMBRE 2024

SCM HANDBALL INFOS

Clément Le Pape, au nom du SCM Handball

Portrait. Coprésident, coach des U13, joueur sénior, licencié le plus capé du club (17 saisons consécutives)...Clément Le Pape revient sur son engagement et sur la dynamique de son club de cœur.

Rarement, le parcours d'un joueur, d'un amoureux de hand, se confond autant avec l'histoire d'un club. Depuis 17 ans, le lien qui unit Clément Le Pape au SCM Handball ne s'est jamais rompu, jamais abimé. Au contraire, il s'est peaufiné, grâce à un engagement sans faille. Au point qu'aujourd'hui, Clément copréside son club de cœur, qui vient de battre le record de licenciés de son histoire (150).

« L'impression de ne jamais couper, mais on adore ça ! »

Cela fait maintenant 4 ans que Clément Le Pape a pris les rênes, aujourd'hui avec Jérôme Cloarec, de son club de toujours. Un engagement naturel pour ce jeune coprésident, qui a grandi et s'est construit en même temps que le SCM Handball. **"C'était une évidence pour moi de m'impliquer comme co-président. Mon envie, mon ancienneté et l'implication de ma famille ont fait que je suis rentré dans le bureau dès que ce fut possible, à 16 ans. Cela fait 13 saisons que je ne l'ai plus quitté, souligne Clément Le Pape. Même si l'on a l'impression de ne jamais couper, même s'il faut anticiper la saison suivante avant que la précédente soit finie, on adore ça. Notamment parce que ce club nous apporte beaucoup aussi".**

Et dès que l'on évoque les bons souvenirs, c'est l'évolution des jeunes au sein du club qui revient. **"Avoir vécu cette demi-finale de la coupe départementale perdue avec les U18 de l'époque, avoir suivi Marvin et Grégory partout en détection avec leurs parents, voir ces jeunes qui jouent encore au club, qui s'y impliquent, c'est une vraie satisfaction. Tout ce que l'on fait avec Jérôme (Cloarec), c'est de faire en sorte que chacun ressorte de la salle avec le sourire, insiste le coprésident de 29 ans. On est désolé pour nos compagnes, nos proches, car cela prend beaucoup de temps mais c'est une vraie satisfaction de voir le club tel qu'il évolue aujourd'hui".**

« Après des années compliquées, la tendance s'est inversée dans de nombreux domaines »

Et si, lorsque l'on interroge Clément Le Pape, le "je" laisse tout de suite la place au "nous" ou au "on", c'est qu'il sait, par expérience, qu' **"on ne peut pas faire tourner un club à 4, comme ce fut le cas lors de périodes plus compliquées, précise-t-il. Aujourd'hui, la dynamique est bonne, nous avons un bureau qui s'est organisé en commission, qui s'est étoffé, nous avons un nombre de bénévoles importants".**



Nous pouvons être fiers car, après avoir vu le club avec 50, 60 licenciés, souffrir en période COVID, vu des joueurs partir, des équipes disparaître, on observe aujourd'hui que la tendance s'est largement inversée dans de nombreux domaines". Au point de battre des records d'affluence du public, de licenciés, et même de tartiflettes vendues !

« Ne dépendre que de nous »

Pour autant, pas question de s'arrêter en si bon chemin pour Clément Le Pape. Au contraire. **"Nous pouvons encore progresser et, par exemple, espérer que chaque tranche d'âge puisse, en filles comme en gars; avoir une équipe, un coach. Cela permettrait de ne dépendre que de nous, d'offrir à chacun l'opportunité de s'épanouir dans sa catégorie avec nous, explique-t-il. Nous avons encore des progrès à faire, notamment en termes d'organisation, pour y parvenir, mais nous en sommes capables".**

17 ans au club, 13 ans dans le bureau, et toujours cette même petite flamme, si précieuse, ce même engagement pour un sport, des valeurs et des sourires à la sortie de la salle...C'est aussi cela l'histoire du SCM Handball. Et de Clément Le Pape.